



Málaga tardará todavía entre tres y cinco años en dar salida al stock de pisos nuevos

► Unas 12.300 viviendas heredadas de la burbuja inmobiliaria siguen sin venderse aunque el ritmo previsto es de los mejores del país

JOSÉ VICENTE RODRÍGUEZ MÁLAGA

► @josevirodriguez

La provincia de Málaga tardará todavía entre tres y cinco años en terminar de dar salida al stock de más de 12.300 viviendas nuevas (acabadas y sin vender) que acumula aún como herencia de la burbuja inmobiliaria, según las previsiones del Anuario Estadístico del Mercado Inmobiliario Español 2014 recién publicado por la consultora Acuña y Asociados. El informe sitúa a Málaga, eso sí, como una de las zonas de España que más rápidamente comercializarán este excedente de inmuebles que mantiene taponado el mercado. La provincia comparte estas mejores perspectivas de venta con Alicante, Madrid, Tarragona y Lugo. En el lado opuesto del panorama español, Palencia o Teruel tardarán entre 10 y 13 años en poder vender los pisos heredados de la época del boom.

En toda España, el stock de vivienda nueva embolsada asciende a unas 580.000 unidades, según el cálculo de Acuña y Asociados (si se suma la vivienda usada, la bolsa alcanza los 1,7 millones).

Atendiendo por zonas, la mejor previsión es para la franja costera de Málaga, cuyos plazos de comercialización de vivienda nueva se mueven en los tres años y medio, lo que representa el mejor comportamiento de toda el litoral mediterráneo junto a Alicante. Provincias como Barcelona, Valencia y Cádiz se mueven en un horizonte de entre 6 y 8 años mientras que la franja costera de Granada presenta los peores presagios para la salida de su stock, con plazos que van desde los 8 hasta 14 años.

La zona del Área Metropolitana de Málaga muestra una ritmo de ventas más pausado que el de la Costa, aunque también se sitúa entre los más rápidos de España. Según el informe, las viviendas de los municipios que conforman la corona en torno a Málaga capital podrían ser vendidos en un plazo de entre 4 y 5,5 años. En este caso, las áreas metropolitanas de Madrid, Pamplona y Granada sí presentan perspectivas algo mejores, con la expectativa de tener todo vendido en un plazo de entre 2,4 y 4 años.

En cuanto a las viviendas del resto de zonas (por ejemplo, el interior), el cálculo es que se tardarán entre 4 y 6 años en dar salida al stock en Málaga. En este segmento, la provincia también tiene las previsiones más halagüeñas junto a Cádiz, Murcia, Madrid, varias provincias gallegas y la zona

Stock de vivienda nueva terminada y sin vender en España

DATOS POR PROVINCIAS

